

Mutations.—Les changements suivants viennent d'être faits dans le personnel de la Faculté de médecine de l'Université Laval, à Québec :

M. le Dr A. JACKSON remplace feu le Dr Sewoll comme doyen de la Faculté et M. le Dr J. C. FACHÉ devient membre du conseil universitaire.

M. le Dr CHS VERGE, ci-devant professeur de matière médicale et de thérapeutique, devient professeur de pathologie interne au lieu et place du Dr Sewoll, et est à son tour remplacé dans la chaire de matière médicale par le Dr P. WELLS, ci-devant professeur d'hygiène.

M. le Dr D. BROCHU est nommé professeur titulaire et occupe la chaire d'hygiène.

Enfin M. le Dr A. VALLÉE est nommé médecin de l'Hôtel-Dieu.

Université Harvard.—La Faculté de médecine de l'Université Harvard, de Boston, E.-U., a célébré, le 17 octobre dernier, le centenaire de sa fondation et a inauguré les nouveaux édifices qu'elle vient d'ouvrir à ses élèves. Le discours de circonstance a été prononcé par le Prof. Oliver Wendell Holmes.

Société Médicale de Montréal.—Cette société a repris le cours de ses séances, vendredi, le 26 octobre. Les officiers suivants ont été élus pour l'année courante : Président, DR C. M. FILIATRAULT ; 1er Vice-Président, DR N. FAFARD ; 2me Vice-Président, DR J. I. DESROCHES ; Secrétaire-Trésorier, DR H. E. DESROSIERS ; Assist. Sec.-Trés., DR Aimé TRUDEL. Comité de Régie : Drs A. LAMARCHE, A. DAGENAI, J. W. MOUNT, G. ARCHAMBAULT et L. J. V. CLÉROUX.

Société d'hygiène.—Une nouvelle association vient de se former à Montréal, sous le nom de " Société canadienne française d'Hygiène." Un grand nombre de médecins et de citoyens éminents se sont déjà inscrits et ont promis leur concours le plus dévoué. Aux élections qui ont eu lieu à la fin d'octobre, le scrutin a donné le résultat suivant : Président, DR N. FAFARD ; 1er Vice-Président, M. F. X. COCHUE ; 2me Vice-Président, M. Emile VANNIER ; Secrétaire, DR L. LABERGE ; Trésorier, M. S. LACHANCE.—Comité de Régie. MM. les Drs Aimé TRUDEL, J. I. DESROCHES et H. E. DESROSIERS. M. C. A. PFISTER, et M. le PRÉSIDENT (*ex-officio*).

Université Laval.—L'ouverture des cours de la Faculté de médecine de l'Université Laval à Québec a eu lieu mercredi, le 17 octobre. On se rappelle que ce retard a été nécessité par les réparations faites au pensionnat. Le pensionnat est redevenu obligatoire pour tous les élèves dont la famille ne réside pas à Québec.

—A Montréal, durant le premier terme (octobre, novembre et décembre 1883), les cours de la Faculté de médecine se donnent dans l'ordre suivant :

Pathologie générale.—DR E. P. LACHAPPELLE.—8 h. A.M., tous les jours. (Ce cours se donne en entier durant le terme).

Chimie.—DR N. FAFARD.—9 h. A.M., tous les jours.—*Exposé du cours :* Notions générales ; physique ; théorie atomique ; analyse des substances inorganiques.

Médecine légale.—DR C. M. FILIATRAULT.—9 h. A.M., tous les jours. (Ce cours se donne en entier durant le terme).